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对我而言，旅
行是使精神返老
还童的秘方。

运动是一切

生命的源泉。
《意大利》达•芬奇 《丹麦》安徒生

Jakarta, Harian Nusantara- Saat 
rapat penyerahan bantuan transjakarta 
oleh pihak swasta, Wakil Gubernur DKI 
Jakarta Basuki Tjahaja Purnama marah 
mengetahui bahwa BPKD mempersulit 
pihak swasta dalam memberikan bantuan 
kepada  Pemprov  DKI .Basuk i  ba ru 
mengetahui bahwa tiga perusahaan, yakni 
Telkomsel, Ti-phone, dan Roda Mas, telah 
menyumbang bus sejak Agustus 2013.
Namun, bus-bus tersebut baru diterima 
Pemprov DKI pada Maret  2014 ini , 
atau tertunda delapan bulan."BPKD ini 
keterlaluan.Jangan lagi swasta dipersulit 
dan dibolak-balik urus berkasnya.Kalau 
Anda enggak mau, kasih saja semua 
busnya ke Ridwan Kamil (Wali Kota 
Bandung)," kata Basuki dengan nada 
tinggi, di Balaikota DKI Jakarta, Selasa 
(11/3/2014).

Menurut dia, Pemprov DKI sudah jauh 
ketinggalan dengan Pemkot Bandung.Kota 
Kembang sudah memiliki banyak moda 
transportasi massal, sedangkan Pemprov 
DKI masih terus hanya berwacana.

Yang membuat Basuki semakin kesal, 
dia mengetahui perusahaan penyumbang 

bus yang akan dijadikan transjakarta itu 
dikenai pajak reklame karena ada iklan di 
badan bus. "Sudah dipersulit administrasi, 
dikenakan pajak juga," kata dia.

Kekesalan Basuki merembet ke Dinas 
Perhubungan DKI Jakarta yang memilih 
bus-bus dari China daripada menerima 
bus berbahan bakar solar sumbangan 
dari tiga perusahaan itu. Ia mengatakan, 
di Pemprov DKI masih banyak pejabat 
yang bertindak seenaknya. "Jangankan 
surat bapak (swasta), surat saya saja suka 
dimain-mainin sama BPKD," ujarnya 
kesal. 

Seharusnya ,  ka ta  d ia ,  j ika  ada 
perusahaan ingin menyumbang bus, 
langsung diterima dan tidak dipersulit.
Sebab, Pemprov DKI Jakarta sedang 
m e m b u t u h k a n  b u s  y a n g  b a n y a k 
untuk menambah moda transportasi 
Ibu Kota.Sebenarnya,  Basuki  sudah 
menginstruksikan hal ini sejak lama kepada 
para satuan kerja perangkat daerah (SKPD).
Namun, tak ada yang menanggapinya.
Begitu ada perusahaan yang menyumbang, 
seharusnya hal itu langsung diterima tanpa 
administrasi yang rumit."Seharusnya 

DKI tidak menolak sumbangan bus ini 
karena kita kekurangan bus.Kita malah 
mengoperasikan bus jelek dari China," kata 
Basuki. (KOMPAS.com)

（罗盘网雅加达讯）在私企捐赠巴士
的移交会议上，雅京专区副省长钟万学获悉
地方财政与建设监督机构(BPKD) 百般 刁难
私企捐赠专道巴士一事而深感愤怒。他才
得知电讯公司、TI Phone及Roda Mas三家
公司早在2013年8月捐赠数辆巴士，被BPKD
拖延了8个月，至2014年3月该巴士才被省政
府接纳。钟万学11日在市政厅提高了嗓子
说:“BPKA太过分了! 私企为了捐赠巴士，
居然在处理证件上被百般刁难。他们不要接
纳该巴士，可以转交给万隆市长利德宛。”
他表示，雅加达省政府远远落后于万隆市政
府，万隆已具备了众多公共交通运输，而雅
加达始终还在筹划中。更令他愤恨的是，
BPKD居然对巴士捐赠者索取广告费，理由是
巴士车身上印有广告。

接着，他又得知雅加达交通局宁可挑
选存在问题的中国制巴士，也不肯接受该三
公司捐赠的巴士，显然省政府内仍然还有众
多任意妄为的官僚。他对在场私企业主说：
“别说你们的证件,我的证件他们都要耍弄
一番。”他表示，有私企愿意捐赠巴士理应
欣然接纳而不是百般刁难，因为雅加达急需
增设公共交通运输。事实上，他已经指令地
方工作组关注此事，但不予以理会。(绿叶)

钟万学对BPKD刁难私企捐赠巴士大为恼火

Basuki Marah BPKD Mempersulit Pihak Swasta
Dalam Memberikan Bantuan Transjakarta

J a k a r t a , H a r i a n 
Nusantara-  Pengangkatan 
Anas Effendi sebagai Walikota 
Jakarta Barat oleh Gubernur 
DKI Jakarta  Joko Widodo 
(Jokowi) dinilai kontroversi. 
Sebab, Anas sempat dicopot 
dari kursi wali kota Jakarta 
Selatan dan di'parkir' menjadi 
Kepala Badan Perpustakaan 
dan Arsip Daerah Provinsi 
(BPAD) DKI Jakarta.Rekam 
jejak Anas saat masih menjadi 
wal i  ko ta  Jakar ta  Se la tan 
menjadi sorotan. Terakhir, Anas 
kedapatan tengah tertidur lelap 
saat Rapat Paripurna digelar 
Jokowi .Terkait jabatan baru 
yang dipangku oleh Anas, 
anggo ta  Komis i  E  DPRD 
DKI Fraksi Partai Demokrat 
Neneng Hasanah menyambut 
b a i k  k e p u t u s a n  J o k o w i 
."Pak Anas itu kan memang 
o rang  pemer in tahan .Saya 
setuju dengan keputusan Pak 

Gubernur," ucap Neneng saat 
berbincang dengan merdeka.
com, Rabu (12/3).

Neneng menilai terdapat 
kelebihan Anas yang membuat 
Jokowi memberikan posisi 
bergengsi di jajaran Pemkot 
DKI Jakarta. "Pak Anas itu 
punya kinerja bagus saat di 
Selatan (wali kota Jaksel). 
P a k  G u b e r n u r  j u g a  n d a k 
a k a n  s e m b a r a n g a n  p i l i h 
a n a k  b u a h n y a ,  p a s t i  a d a 
pertimbangan tersendiri ,  " 
tuturnya.Salah satu prestasi 
yang pernah dibuat Anas saat 
menjadi  wali  kota Jakarta 
Selatan, lanjut Neneng, yakni 
pernah menjadi pengumpul 
Pajak Bumi dan Bangunan 
( P B B )  y a n g  m e m e n u h i 
target."Beliau (Anas) pernah 
dapat penghargaan PBB di 
wilayah Jaksel," tandasnya.

S e b e l u m n y a ,  J o k o w i 
melantik Anas Effendi sebagai 

w a l i  k o t a  J a k a r t a  B a r a t . 
Jokowi menyebut bahwa Anas 
pantas diberikan kesempatan 
kedua."Harus diberi kesempatan 
kedua.Tapi harus jauh lebih 
baik dari yang dulu.Sudah 
ketemu dan janjinya itu," ucap 
Jokowi usai pelantikan.Dalam 
kesempatan yang sama, Anas 
menyatakan siap mengikuti 
ritme kerja Jokowi . "Sekarang 
saya yakin bisa mengikuti 
ritme beliau.Lagian itu kan 
p i m p i n a n  y a n g  m e n i l a i , " 
k a t a  A n a s . A n a s  E f f e n d i 
menggantikan Fatahillah yang 
dimutasi menjadi Kepala Badan 
Kesatuan Bangsa dan Politik 
terhitung sejak 12 Februari 
2014. (Merdeka.com)

（独立网雅加达讯）雅加
达专区省长佐科维提拔阿纳斯
（Anas Effendi）为雅加达西区
市长，被认为是引人争议的。因
为之前他曾被免除雅加达南区市
长一职，而后安排他当雅加达专

佐科维再次重用被罢免的阿纳斯
Apa Kehebatan Anas, Sudah Dibuang Dipakai Lagi ? 区档案和图书局局长。阿纳斯任

雅加达南区市长时，就成为众
目关注的对象。不久前在佐科
维召开的全体大会上，他竟然
被发现在会场中酣睡。有关阿
纳斯担任的新职，雅加达首都
专区地方议会E委民主党系成员
妮宁（Neneng Hasanah）12日
与媒体独立网谈论时表示，她赞
同佐科维所作的决策。她认为佐
科维给他在雅加达专区政府内任
高职，是因为阿纳斯本人具备特
长，当他在雅加达南区担任市长
时取得了良好的业绩。省长不会
草率挑选下属，肯定有他个人的
考虑。他当雅加达南区市长时，
房地产税收达到了预定的指标而
获得表彰。

此前，佐科维委任阿纳斯
为雅加达西区市长。佐科维说：
“阿纳斯应该予以第二次机会，
但他的业绩必须比过去做得更
好。我已跟他见过面了，他也作
出承诺。”在同样的场合中，阿
纳斯声称准备配合佐科维的办事
节奏，他说：“现在我相信能够
配合他的节奏，况且那是领导作
出的评估。”如所周知，阿纳
斯（Anas Effendi）乃替代自
2014年2月12日被调到民族和政
治统一机构当主任的法达希拉
（Fathahillah）。   （松鹤）

J a k a r t a , H a r i a n 
Nusantara-  Fraksi  PDI 
Per juangan  DPRD DKI 
Jakarta membantah bahwa 
MBP sebagai anggota tim 
kampanye Jokowi-Basuki 
d a l a m  P i l k a d a  J a k a r t a 
2012. Selain itu, tim sukses 
J o k o w i - B a s u k i  t e l a h 
membubarkan diri sejak 20 
September 2012, tepatnya 
setelah Joko Widodo dan 
Basuki Tjahaja Purnama 
dilantik menjadi Gubernur 
dan Wakil Gubernur DKI 
Jakarta periode 2013-2017. 

M B P  m e r u p a k a n 
pria asal Surakarta yang 
disebut-sebut sebuah media 
massa  nas ional  sebagai 
anggo t a  t im  kampanye 
J o k o w i - B a s u k i  y a n g 
t e r l i b a t  d a l a m  p r o y e k 
pengadaan bus dari China. 
"Tim kampanye i tu dari 
P D I - P  d a n  G e r i n d r a . 
S e t a h u  s a y a  d i  t i m 
kampanye tidak ada nama 
M B P.  K a l a u  a d a  n a m a 
MBP, itu urusan pribadi, 
tidak ada urusannya sama 
t i m  k a m p a n y e , "  k a t a 
K e t u a  T i m  K a m p a n y e 
Jokowi-Basuki yang juga 
Ketua  DPD PDI-P DKI 
Jakarta, Boy Sadikin, di 
k a n t o r  F - P D I P  D P R D 
D K I  J a k a r t a ,  S e l a s a 
(11/3/2014). 

B o y  m e n e g a s k a n , 
t i d a k  a d a  a n g g o t a  t i m 
kampanye yang meminta-
m i n t a  p r o y e k  k e p a d a 
J o k o w i .  K a l a u p u n  a d a 
orang yang mengaku-ngaku 
sebagai anggota, Boy lebih 
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F-PDIP DKI: Jokowi
Tak Mungkin Terlibat Kasus Bus

Bandung, Harian Nusantara- Pemkot Bandung 
berencana memindahkan PKL Masjid Agung ke basemen 
yang biasanya digunakan untuk tempat parkir.Rencananya 
dalam dua minggu ini tempat tersebut sudah siap digunakan 
untuk PKL khusus kuliner.Saat ini Pemkot Bandung melalui 
Distarcip sedang mengukur dan mendesain basemen tersebut 
akan lebih nyaman sebagai tempat wisata kuliner."Inginnya 
dua minggu selesai.Tapi rasanya lebih, masih dalam tahap 
persiapan dulu," ujar Kepala Dinas Koperasi UKM dan 
Indag, Ema Sumarna usai pemusnahan minuman keras di 
Lapangan Parkir Cikapundung Timur, Rabu (12/3/2014).

"Tapi kalau memang PKL mau masuk semua ke sana 
itu bisa menampung. Misalnya sayap utara kuliner, dan 
sayap lainnya bisa dipakai PKL yang lain," kata Ema.
Lebih lanjut Ema mengatakan, rencana relokasi ini sudah 
dibicarakan dengan para PKL yang bersangkutan."Sudah 
disosialisasikan, kemarin dan hari ini juga saya mau ke sana 
(alun-alun-red) lagi," ucapny.(Detik.com)

（点滴网万隆讯）万隆市政府计划整顿阿贡清真寺底层
的泊车场作为安置摊贩的处所，估计两周内整顿完成后就可
以使用。目前，市政府正通过空间规划设计部门进行测量并
设计，以便成为舒适安闲的饮食文化游乐区。

中小企业与商业合作社主任Ema Sumarna 12日在
Cikapundung泊车场展开销毁非法烈酒行动后称：“原计划
是两周内整顿完成，但目前还在筹划中，可能会延迟些时
日。”他表示，已与摊贩们沟通协商，初阶段先安置平时在
该清真寺外围摆卖的摊贩，过后再安置其他地方的摊贩，该

处面积足于容纳所有摊贩。                            (绿叶)
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Tampung PKL, 2 Minggu Ini Pemkot
Benahi Basemen Masjid Agung

menyalahkan keteledoran 
dar i  p ihak sa tuan ker ja 
p e r a n g k a t  d a e r a h 
(SKPD)."Bodohnya SKPD 
kalau ada yang ngaku tim 
Jokowi ,  l a lu  ca r i  ke r ja 
d i  p royek-proyek  DKI . 
Memangnya kalau bawa 
foto saja langsung bisa," 
ujar Boy.

S e m e n t a r a  i t u , 
K e t u a  F r a k s i  P D I - P 
Syahrial mengimbau agar 
masyarakat tidak mudah 
memercayai  begitu saja 
i s u  y a n g  b e r k e m b a n g .
Ter lebih  lagi ,  ka ta  d ia , 
tahun ini merupakan tahun 
politik."Pak Jokowi saya 
j a m i n  t a k  a d a  d i  s i t u .
S a y a  p r i b a d i  s e b a g a i 
ketua fraksi, saya katakan 
Pak Jokowi tak mungkin 
terlibat terhadap masalah 
i n i , "  k a t a  S y a h r i a l .
Sebelumnya diberitakan, 
J o k o w i  m e m b e n a r k a n 
informasi terkait adanya 
keterlibatan MBP dalam 
p e n g a d a a n  b u s  u n t u k 
operasional bus transjakarta 
serta bus kota terintegrasi 
busway itu. "Ya begitu," 
ujarnya kemarin di Balaikota 
Jakarta.Namun, Jokowi tak 
menjelaskan  sejauh mana 
keterlibatan MBP dalam 
pengadaan ratusan bus yang 
diketahui berkarat tersebut.
Dia hanya menegaskan bahwa 
kasus tersebut telah selesai 
diinvestigasi di Inspektorat 
Pemprov DKI.Hasilnya, kata 
Jokowi, telah diserahkan ke 
Badan Pengawasan Keuangan 

Pembangunan untuk segera 
ditindaklanjuti. (KOMPAS.com)

(罗盘网雅加达讯)雅加达
议会斗争民主党系驳斥自称MBP
的人是佐科维-钟万学2012年助
选团的成员。该助选团早在2012
年9月20日佐科维-钟万学当选省
长与副省长后就自行解散。近日
有媒体传言这位涉嫌购置中国制
破损巴士案的MBP是旧日佐科维-
钟万学助选团的成员。该助选委
主席也是雅加达斗争民主党主席
Boy Sadikin 11日称：“ 佐科
维-钟万学助选委是由斗争民主
党与大印尼运动党成员组成的，
据我所知，没有MBP这个人名。
即使真有此人的话，纯属其个人
的事，与助选团无关。” 他还
强调，没有任何助选团成员向佐
科维要求工程项目，若真有人借
佐科维之名冒充混入，就只能怪
地方工作单位愚昧。”

另外，斗争民主党系主席
Shahrial呼吁民众别轻信传言，
尤其在这政治年中。他称：“我
相信佐科维不参与其中，我以党
系主席的名义保证佐科维不可
能涉及该事件。”此前，佐科
维承认有自称MBP的人参与购置
专道巴士项目的传闻。但他没
有提及MBP涉及那数百辆破损巴
士案件的份量。他只说该案件
已由省政府监察团审查，审查
结果交由财政稽查机构进一步
审理。               (绿叶)

J a k a r t a , H a r i a n 
N u s a n t a r a -  B u s 
T r a n s j a k a r t a  k e m b a l i 
m e n g a l a m i  k e r u s a k a n . 
B u s  r u t e  H a r m o n i -
P u l o g a d u n g  T B . 0 2 0 
m o g o k  d i  d e p a n  B a l a i 
Kota Jakarta pada pukul 
07 .49  WIB.  Mogoknya 
busway diakibatkan oleh 
asap yang keluar dari mesin 
belakang."Tadi lagi jalan, 
kita lihat semua asap keluar 
dari mesin belakang," ujar 
Satgas Transjakarta, Sari saat ditemui di lokasi, 
Selasa (11/3).

Sari mengatakan, ada sekitar delapan 
penumpang yang berada dalam bus Transjakarta 
tersebut. Namun, saat ini seluruh penumpang 
t e l a h  d i e v a k u a s i  k e  b u s  Tr a n s j a k a r t a 
lainnya."Ada delapan orang penumpang tapi 
tidak apa-apa, sudah kita alihkan ke Transjakarta 
yang lain," jelasnya.

Saat ini, bus Transjakarta tersebut sudah 
diderek oleh kendaraan Dinas Perhubungan.

Tidak ada efek kemacetan dari mogoknya 
Transjakarta tersebut. (Merdeka.com)

（独立网雅加达讯）往返H a r m o n i–
Pulogadung车牌号 TB 020的专道巴，11日早上7
时49分行驶到雅加达市政厅前面时，因车后机器
冒烟而抛锚。

雅加达专道巴工作人员莎利11日在现场被媒
体记者采访时说：“刚才正在行驶时，我们看到
车后的机器冒烟。”当时车内大约有8名乘客，
当即已被转移到别辆专道巴。目前，该冒烟不能
行驶的专道巴已被交通局的拖车拖走，该专道巴
并没有造成交通阻塞。             （松鹤）

专道巴在市政厅前冒烟抛锚
Bus Transjakarta Keluar Asap di Depan Kantor Jokowi
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